

い校区三原台、絆の強い校区三原台が実感できるよう、今まで以上のご協力とご理解をお願いいたします。

最後になりましたが、校区の発展にご尽力いただきました神野前会長、ありがとうございました。今後もご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

泉北地区で一番多くの世帯を有する三原台、本当に会長としてやつていけるのか不安でいっぱいでありますが、すべてに於いて自分一人では何もできないと思います。自分の周りには家族や友人、よき理解者、協力者が必ずいるということを忘れずに、校区役員の皆様と共に行事のスクラップ・アンド・ビルトを行い、一步ずつ前進していくよう努めたいと思っております。明るい校区三原台、楽し

三原台校舎の皆様！私は  
この度、自治連合会会長と  
して承認いただきました岸  
本啓司でございます。

# 楽しい・優しい 三原台をめざして

たよひ

區員合司報部  
三原福自責任本集  
發行岸編

TM292-7015

事予定などは会  
すので、ご入用  
し出ください。

赤十字募金  
「苦しんでいる人を救いたい」は赤十字のモットーです。皆さんのご協力をお願ひします。

三原台小学校卒業式に子どもたちから子ども見守り隊に感謝状が贈られました。突然でもあり手作りの感謝状は何にもまして嬉しく会館に飾っています。子ども見守り隊は小学生の登下校時に合わせて活動しています。子どもたちの元気な笑顔と元気な挨拶は隊員の励みになっています。ありがとうございました。

【子ども見守り隊】

子どもたちから嬉しいエール

※スクラップ・アンド・ビルド（非能率的な組織や設備を廃棄し、新しい能率的なものに立て直すこと。）

A black and white photograph of a large, modern building complex with multiple wings and glass windows, identified as the Mihara Campus.

これからも応援してくれ  
る地域の方々はじめ、コ  
ーチ、保護者、先輩たちへの  
感謝の気持ちを忘れず、頑  
張って練習をして、中央大  
会を目指します。

ありがとうございました。  
【ボートボーリリーズ】

明日は我が身  
安心・安全を  
意識して

【ポートホール保護者】

6年生が全員卒部して  
1ヶ月もたたない3月31日  
に鴨谷体育館で新人戦  
がありました。このメン  
バーでと不安はあります  
たが、卒部生がずっと練  
習に来てくれて、下級生  
達に丁寧に教えてくれた  
おかげで、当日は予想以

A black and white group photograph of the 2005-2006 basketball team at the University of Tsukuba. The team is arranged in two rows: a back row of six people standing and a front row of six people sitting or kneeling. They are all wearing basketball uniforms. A large trophy is held by the front row, and a banner is visible behind them. The background shows an indoor basketball court with a hoop and some equipment.

東日本大震災以後、地震に対する意識が高まつて

常日頃からわが身の安全を考えていただける機会になればと、毎年9月に校区総合避難訓練を実施しております。その他にもAED講習会や災害に対する勉強会も行っていく予定です。。  
災害に対する意識を高めるためにも多くの参加を願いします。

## 優勝で飾った 最初の一歩

子ども会便り

上に実力を発揮、気がつけば優勝でした。

